
入館者数 ： 2,483人

  《 意見、感想など 》●…改善して欲しい事。要望。　　

《 市 内 》
・ とても楽しかった …（ 小学生女 ）
・ アクアラボの学習できるコーナーが良かった …（ 10代男 ）

《 県 内 》
・ たのしかったです。でっかいえいがいてたのしかったです

 　　…（ 小学生女 ）
● イルカふれあい …（ 小学生女 ）

＜回答＞

● たのしかったです！長岡にもマリンピアの出張等
 　イベントがほしいです！…（ 30代女 ）

＜回答＞

● イルカとふれあえる所（シーパラみたいに） …（ 40代女 ）
＜回答＞

《 県 外 》
・ イルカショーが芸だけでなく種類ごとの特徴を説明して

 　くれるのが良かったです …（ 20代女 ）
● ゲンゴロウを目立たせてほしい！ …（ 20代男 ）

＜回答＞

八景島シーパラダイスで行われている、お客様
がイルカと一緒に泳いだりするプログラムは、
当館の展示コンセプトとは合わないため実施し
ておりません。

令和5年度 水族館館内アンケート調査結果（9月分）

実施日時 ： 9月23日（土・祝） 　サンプル数：　50人（男22人、女27人、無回答1人）

イルカショーでの参加体験は、若いカマイルカ
が増えたことで、ショー中に勝手に上陸してし
まうなどの行動が頻発していて、お客様の安全
確保ができないため、当面は再開できない見通
しです。

機会があればワークショップなど検討します。

ゲンゴロウに注目していただきありがとうござ
います。ゲンゴロウは当館の展示生物の中では
数少ない水生昆虫で、育成室で展示しています
が、小さな生物ということもあり、確かに目立
ちにくいです。しかしながら、目立たない、見
つけにくい生物を探すのも水族館の楽しみ方の
一つと考えております。是非これからも注目し
ていただければ、飼育するスタッフにとっても
嬉しい限りです。



● イルカショーがイルカの生態説明中心でとてもよかった。
　 （パフォーマンスよりも意義深いと思う）展示生物について
　 気軽に質問できるような状態でスタッフさんがいてくれると

 　　更によいと思う …（ 30代女 ）
＜回答＞

● チンアナゴを増やしてほしいです …（ 40代男 ）
＜回答＞

● 魚をもっと増やしてほしい …（ 50代女 ）
＜回答＞

貴重なご意見ありがとうございました。

生物を展示維持するための最低人数のスタッフ
で業務を行っているため、なかなかお客様の前
に出られる時間がありませんが、もし見かけて
ご質問いただければお答えできますので、その
時はお気軽にお声がけください。また、イルカ
ショーでは毎回のショー終了後にイルカに関す
るご質問を受け付け、その場でお答えしていま
すので、そちらもご利用ください。

展示生物の種や個体数は、水槽ごとに展示テー
マに沿って生態や水槽の構造などを考慮しなが
ら決定しています。ご理解ください。

展示生物の種や個体数は、水槽ごとに展示テー
マに沿って生態や水槽の構造などを考慮しなが
ら決定しています。ご理解ください。
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